

ES1000

Ortho-Quad vous présente son ES1000, qui définit les normes quant au plaisir de conduire. Son empattement, le plus long de sa catégorie et sa suspension aux quatre roues lui procurent une parfaite harmonie de confort, puissance et maniabilité. Il peut atteindre 17km/h ce qui en fait un des quadriporteurs le plus rapide de l'industrie et possède une grande robustesse. Son freinage automatique hautement efficace est assisté d'un frein à disque d'urgence très sécuritaire.

LE ES1000 SAURA SANS CONTREDIT SATISFAIRE LES PLUS EXIGEANTS.

OrthoQuad presents its ES1000, which is the fastest mobility scooter on the market. It is also the longest of its category. Its 14 inch tires coupled with a four-wheel suspension makes the ES1000 the most comfortable mobility scooter. Its power and handling are remarkable. The ES1000 can reach up to 17 km/h. It is strongly built and it has a very efficient automatic brake assisted with an emergency disc brake.

WITHOUT A DOUBT, THE ES1000 WILL SATISFY ANYONE.



Dimensions:
Longueur - Length: 58"
Largeur - Width: 27"
Vitesse maximale - Max. speed: 17 km/h
Autonomie - Range: 40-48 km

Poids maximum de l'utilisateur - Max. load: 150kg - 330lbs
Degré maximum d'une pente à franchir - Max. climbing gradient: 15°
Moteur - Engine: 4 brosse 1000W - 4 brush 1000W
Suspension - avant et arrière - front and rear
Diamètre de braquage - Turning radius: 1.65m - 5,4'

Chargeur - Charger: 5A-120V - ULc
Batteries: 12V - 55A (Inclus- Included) 75A (Option-Optional)
Roues - Wheels: 13"
Freinage - Braking distance: 1.8m - 6' (surface sèche)
Poids - Weight: 123kg - 270lbs



ES1000-DUAL

Vous l'avez demandé, le voici enfin ! Orthoquad, à l'écoute de sa clientèle introduit le premier quadriporteur double de l'industrie. Partagez enfin vos promenades quotidiennes avec vos parents, amis ou animaux de compagnie. Tout le style et la fougue du ES1000 régulier mais muni de renforcements au niveau du châssis et d'un puissant moteur de 1200W.

You asked for it, here it is, finally. OrthoQuad introduces the first double-seat mobility scooter ever. You can now share daily rides with friends, family or even pets. All the look and style of the regular ES1000 with a 1200 watts engine and reinforcement on the frame.

Dimensions:
Longueur - Length: 58"
Largeur - Width: 31"
Vitesse maximale - Max. speed: 17 km/h
Autonomie - Range: 40-48 km

Poids maximum de l'utilisateur - Max. load: 225kg - 500lbs
Degré maximum d'une pente à franchir - Max. climbing gradient: 15°
Moteur - Engine: 4 brosse 1200W - 4 brush 1200W
Suspension - AVANT ET ARRIÈRE - FRONT AND REAR
Diamètre de braquage - Turning radius: 1.65m - 5,4'

Chargeur - Charger: 5A-120V - ULc
Batteries: 12V - 75A (Inclus- Included)
Roues - Wheels: 13"
Freinage - Braking distance: 1.8m - 6' (surface sèche)
Poids - Weight: 145kg - 320lbs

